Sofía y Mateo, eran dos hermanos que se mudaron junto a sus padres una nueva ciudad y estaban emocionado por el primer día de clase en su nuevo colegio.

Sofía, la hermana mayor, tomó la responsabilidad de cuidar de Mateo, quien era un poco más pequeño. Ambos se prepararon temprano en la mañana, tomaron sus mochilas y comenzaron a caminar hacia la escuela.

Sin embargo, el camino al colegio era mucho más largo de lo que habían imaginado. Se cruzaron con calles desconocidas, edificios altos y personas que parecían apresuradas. Sofía intentó seguir las indicaciones que les habían dado, pero pronto se dieron cuenta de que estaban perdidos.

A medida que el tiempo pasaba, Sofía y Mateo se dieron cuenta de que estaban más y más lejos de su destino. Comenzaron a sentirse preocupados y solos en la gran ciudad. Pero en ese momento, una joven llamada Ana los vio y se acercó. Ana también iba al mismo colegio y, al ver su preocupación, les ofreció acompañarlos.

Juntos, caminaron por las calles, siguiendo las indicaciones de Ana hasta que llegaron al colegio, y los hermanos se sintieron aliviados y agradecidos con Ana. A partir de ese día, Sofía, Mateo y Ana se hicieron grandes amigos y caminaban juntos al colegio.

- Responde a las siguientes preguntas en tu cuaderno:
- I. ¿Cómo se sintieron Sofía y Mateo cuando se dieron cuenta de que estaban perdidos en su primer día de colegio?
- 2. ¿Qué papel desempeñó Ana en la historia de los hermanos?
- 3. ¿Qué cambió en la rutina de los hermanos después de este primer día de colegio?



Junto al pueblo había un hermoso bosque lleno de árboles altos y riachuelos en el que vivían un gran número de animales.

Un día, una chispa de un campamento descuidado causó un gran incendio, cuyo humo se veía desde las casas del pueblo. Las llamas rugían y el humo llenaba el cielo. Los animales del bosque corrían en todas direcciones, asustados, pero el fuego se acercaba rápidamente.

Pronto, los valientes bomberos llegaron al bosque en sus camiones rojos brillantes, equipados con mangueras y extintores. Los bomberos trabajaron incansablemente, durante horas, empapando las llamas con agua y espuma. A medida que el fuego retrocedía, algunos animales atrapados salieron de sus escondites, pero otros seguían asustados y atrapados en los árboles y arbustos. Con cuerdas y escaleras, los bomberos se aventuraron en el bosque para rescatar a los animales que necesitaban ayuda. Salvaron a una ardilla asustada atrapada en lo alto de un árbol y a un grupo de conejos que se escondían en un arbusto. También encontraron un zorro temeroso atrapado en un tronco caído.

Con valentía y determinación, los bomberos lograron controlar el incendio y rescatar a todos los animales atrapados. El bosque, aunque dañado, estaba a salvo y, con el tiempo, se recuperaría.

- Responde a las siguientes preguntas en tu cuaderno:
- I. ¿Por qué se desató el incendio del bosque?
- 2. ¿Cómo consiguieron controlar el fuego los bomberos?
- 3. ¿Qué animales estaban atrapados por el incendio?



El primer mes de marzo como cada año, daba comienzo en la ciudad un festival llamado "Las comidas del mundo".

El festival duraba una semana y se llevaba a cabo en el hermoso parque central de la ciudad. Durante ese tiempo, el parque se transformaba en un lugar mágico lleno de coloridos puestos de comida de diferentes países. Los aromas deliciosos flotaban en el aire y la música de todo el mundo llenaba el ambiente.

El primer día del festival, los niños y sus familias se paseaban por el parque, explorando los puestos de comida. Había sushi de Japón, tacos de México, pasta de Italia, curry de la India y muchas más delicias de todas partes del mundo.

Cada día del festival, se organizaban actividades especiales. Había competencias de cocina para los adultos y juegos para los niños, como carreras de sacos y carreras de cucharas con huevos.

Uno de los aspectos más emocionantes del festival era que los niños podían recoger un pasaporte especial al ingresar. En este pasaporte, podían obtener sellos de cada puesto de comida que probaban. El niño que lograra recolectar todos los sellos recibiría un premio especial al final del festival.

Los niños se dedicaban a probar platos nuevos y emocionantes. Descubrían que la comida no solo era deliciosa, sino que también era una forma maravillosa de aprender sobre diferentes culturas y tradiciones.

El último día del festival, se celebraba una gran fiesta en el parque central. Había juegos, música en vivo y, por supuesto, la entrega de premios para los niños que habían completado sus pasaportes.

- Responde a las siguientes preguntas en tu cuaderno:
- I. ¿Qué tipo de comida se podía encontrar en los puestos del festival?
- 2. ¿Qué actividad se organizaban para los adultos?
- 3. ¿Por qué el último día del festival era importante para los niños que habían participado en la actividad del pasaporte?

